
日本電線工業会 第６回安全報告会（2012年11月７日）アンケートまとめ　

１．あなたの所属セクションは？ アンケート回答数・・・40名

２．発表内容についての感想をお尋ねします。①理解できましたか？

２．発表内容についての感想をお尋ねします。②あなたの仕事に役立ちそうですか？
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３．今後「安全専門委員会」で取り上げるべきと思われるテーマがあれば記入して下さい。

○リスクアセスメントの事例紹介

○ヒューマンエラー

○真因追求のためのなぜなぜ分析の手法

○安全意識の向上に関する取組があれば知りたいです。

○データ関係は、会計年度４月～３月ならないのかどこかのタイミングで。

○安全衛生に関する教育について、資料があれば紹介してほしい。

○安全活動リーダーとしての取組み方、進め方について

○その時期に適したテーマを、事故・災害など実態を勘案しながら取り上げていければ良いかと思います。

○海外対応

○事故事例紹介、KY、メンタルヘルスの最新情報

○安衛法に関する見落としがちな事例

○メンタルヘルスに関する件をお願いします。

４．安全報告会に関するご意見、ご希望、ご感想をお願いいたします。

○災害事例を基に根本の原因を分析し、報告できる機会が増えると良いと思います。

○事例など参考になりました。職場にあてはめて、新たな対策を取りたいと思います。

○講演が、時間に対して内容が大き過ぎる感じがしました。

○OSHMSおよびメンタルヘルス対策は実施済ゆえ「どちらともいえない」を選択しました。内容が役立たないのではありません。

○来年度からは説明通り４月開催を。できれば、５月が良い（４月はイベントが多いため）。

○参考になりました。

○災害事例は当社にも関係あるものばかりで水平展開が必要と感じた。もっと事例を多く示して頂けるといいと思う。

○労働災害事例を詳しく伝えられると、非常に役立つ情報提供となることを改めて認識できる、今回の内容でした。

○参考になることが多々ありましたので、会社に持ち帰って取りくんでいこうと思います。ありがとうございました。

○統計、事例はあるが、何故そうなったか（傾向など）説明がほしかった。また、対策も情報が少ない。

○一つの事例として、勉強になりました。

○時間が、足りなかった。

○とても勉強になりました。

○階層別教育

○メンタルヘルスは、フォローばかりに目が行きがちだが、“予防”ができないと今後対策が追いつかなくなることが考えられるので、今回の講演は
   その重要性を認識させられる内容だった。

○今年の講話は良かったと思います。ラインケアの講話は良くわかりました。次はセルフケアだと、どういう内容をやるのか知ってみたいし、工場でもよければ
   お願いしてみたい。

○ 5S（躾のポイントなど）について


